

## „Schnee von gestern" als Weihnachtsgeschenk von heute ...

### Mitarbeiterdank der Evang. Kirchengemeinde Berchtesgaden

Insula, 20. November 2009

Auch in diesem Jahr hat die Evangelische Kirchengemeinde ihre vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer und die hauptamtlichen Mitarbeiter zu einem „Geschenkten Abend" eingeladen, um sich bei ihnen für alle Unterstützung zu bedanken. Nach dem Wochenschluss-Gottesdienst, den Diakon Markus Sellner in der Insulakirche gestaltete, traf man sich erwartungsvoll im gemütlichen Kaminzimmer.

Und dann kamen sie, die „sechs gemischten Männer und ein Klavier", unter ihnen der Bad Reichenhaller Organist Matthias Roth, in Frack und mit Strohhut, und bezauberten ihr Publikum mit ihren Liedern von gestern, vorgestern und heute. In der Pause konnte man sich stärken mit einem Gläschen Sekt und köstlichen Häppchen, die die Lehrlinge aus dem Asthmazentrum des CJD auf der Buchenhöhe für diesen Abend mit viel Geschick und Kreativität vorbereitet hatten.

Am Ende dieses mitreißenden Abends dankte Pfarrerin Lindner den Ehrenamtlichen noch einmal für ihr großes Engagement und der Leitung der Insula für die Gastfreundschaft. Die Gruppe „Schnee von gestern" verabschiedete sich mit mehreren Zugaben vom begeisterten Publikum.

*Text: Lieselotte Lindner, Fotos: Wolfgang Sauer*



